

3 mai 1933

Monsieur Georges Grappe, Directeur du Musée Rodin, Hôtel Biron,
77, rue de Varenne, Paris 7^e.

0 /
Cher Monsieur,

Notre comité s'est occupé de la question d'une exposition Rodin qui a été soulevée par votre lettre du 23 juin 1932, à laquelle nous avons répondu provisoirement le 27 août 1932. Vu que les grandes expositions Rodin de Bâle et de Zurich nous ont permis de faire la connaissance assez complète de l'oeuvre du sculpteur, nous nous demandons si peut-être il sera possible de présenter au public zurichois et suisse de dessinateur par un beau choix de dessins. Nous vous prions, cher Monsieur, de vouloir bien nous faire savoir s'il y a une possibilité de réaliser un projet semblable, et vous remercions d'avance d'une aimable réponse.

KUNSTHAUS ZUERICH
Le Directeur:

Herrn Max Ackermann, Urbanstrasse 31B, Stuttgart.

Sehr geehrter Herr,

Auf Ihre Anfrage vom 2. Mai teilen wir Ihnen mit, dass die Ausstellung Fernand Léger bis 25. Mai abends geöffnet bleiben wird. Zugänglich ist sie bis dahin von 10-12 und 2-5 Uhr ausser Montags.

In vorzüglicher Hochachtung:

KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor:

Zürich,
4. Mai 1933